

Le président du Venezuela confirme les conversations avec l'opposition



Caracas, 18 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a confirmé le début de dialogues avec l'opposition en Norvège afin d'élaborer un agenda pour les conversations en faveur de la coexistence pacifique dans ce pays sud-américain.

Au terme d'une marche militaire à Maracay, dans l'état d'Aragua, Nicolás Maduro a fait savoir qu'un groupe de représentants du gouvernement ayant à leur tête le ministre de la Communication et de l'Information, Jorge Rodríguez et le gouverneur de l'état de Miranda, Héctor Rodríguez, s'est rendu à Oslo, la capitale norvégienne, pour faire avancer les conversations avec des représentants de l'opposition.

Il a remercié les autorités de ce pays de leur appui aux tables de dialogue, lesquelles ont commencé pour avancer vers des accords de paix, vers la concorde et l'harmonie. Il a demandé le soutien du peuple à ce nouvel effort en faveur de la stabilité nationale.

Il a également réaffirmé la volonté de son gouvernement de trouver une issue aux divergences internes. Il a rappelé les plus de 600 appels au débat politique.

Le chef d'état vénézuélien a exhorté les plus jeunes membres de la Milice Nationale Bolivarienne à s'incorporer en qualité de troupe professionnelle aux rangs de la Force Armée Nationale Bolivarienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/191086-le-president-du-venezuela-confirme-les-conversations-avec-lopposition>



Radio Habana Cuba